

Saint-Genis-Laval

Quatre étudiantes collectent des jouets au profit des enfants du monde



Les 4 étudiantes remettent la collecte des jouets aux membres de l'association Les Amis des enfants du monde.

Photo Dominique Chene

Quatre étudiantes en 2^e année BTS Laboratoire : les deux Audrey, Manon et Nesrine ont réfléchi à la manière d'apporter un peu de bonheur à des enfants de pays défavorisés. « Nous voulions faire une action vers les enfants », précise Manon, « mais nous ne savions pas comment nous y prendre ».

Durant trois semaines du 8 au 27 janvier, elles ont récolté auprès des élèves du lycée Paillot près de 200 jouets. Peluches, livres, jeux de société et éducatifs, jouets électroniques vont être mis en vente lors d'une bourse aux jouets organisée par l'association Les Amis des en-

fants du monde, en octobre au Parc de Chabrière. « Les jouets vont être vérifiés, nettoyés pour être exposés et vendus lors de notre bourse aux jouets », explique Laurence de l'association. « Nous avons connu cette association grâce à notre professeur Mme Jo-Ah Fontvieille ». « C'est la première fois que nous mettons en place cette collecte, ajoute Nesrine et nous en tirons beaucoup de joie et l'impression d'être utile. Cette expérience nous a fait grandir ; nous avons pris conscience que sur d'autres continents, des enfants étaient dans la misère et que grâce à notre action, nous pouvions leur redonner le sourire. »